

Die Erzieherin Michaela Tuch begrüßte die über 80 Besucher .

Nach dem Lied „Lasst uns froh und munter sein“ gab es die Geschichte „Applaus für den Nikolaus“.

Die Geschichte wurde teils vorgelesen und zum Teil gespielt von den Kindergartenkindern.

Das Thema war eine große Hungersnot in Myra, der Stadt in der Bischof Nikolaus lebt. Die Kinder der Stadt baten ihn um Hilfe und der Nikolaus konnte einen Kapitän überreden ihm seine Weizen Ladung zu überlassen die auf wundersame Weise nicht endete. Die Stadt und die Kinder waren gerettet. Die Kindergartenkinder sangen das Lied „Einfach spitze das du da bist“.

Zum Abschluß fassten sich alle an den Händen an und Pastor Sabrowski sprach den Segen.



{gallery}2012/adventskalender/6-kindergarten{/gallery}

Danke an Klaus-Jürgen Rathkamp